

Elle est belle cette jeunesse tomblainoise dont on ne parle pas assez ! Une trentaine de jeunes répètent depuis des mois les percussions brésiliennes dans le cadre de la batucada, encadrés par les animateurs municipaux, avec des jeunes filles de Tomblaine Danse accompagnées par leur professeur Sylvie Kurt et de la présidente de Tomblaine Danse, Brigitte Mion.

Tout ce petit monde a monté un véritable événement festif : batucada, musique et danse brésilienne.

Ils sont pendant huit jours en Avignon, en gîte avec piscine : la journée, c'est répétitions et vacances et tous les soirs, ils vont donner concert dans la rue, à Avignon.



A chaque fois, ils remportent un succès énorme : les gens se massent instantanément par centaines autour d'eux !

La jeunesse tomblainoise est dans la rue pour faire la fête. Magique !